

# Agricultores de Malleco inició en Lumaco encuentro con alcaldes mallequinos

Edición NCA

Reunirse con cada uno de los alcaldes de las 11 comunas de la provincia norte de La Araucanía es el primer paso —que ya comenzó a materializar— la directiva de la Asociación de Agricultores de Malleco, como parte del Plan Estratégico 2025-2030 del gremio, que pretende devolver el desarrollo y progreso del otrora “granero de Chile”, basado en la producción e intercambio tecnológico de pequeños, medianos y grandes agricultores, y en general, de todo el sector rural de la zona.

En el primero de estos encuentros, el timonel del gremio, Sebastián Naveillan, se reunió con el alcalde de Lumaco, Richard Leonelli, con quien dialogó respecto de los desafíos y problemas

que tiene la comuna, en particular, en el sector rural.

“Esto es parte del trabajo que esperamos desarrollar durante los próximos meses, como parte del inicio de la nueva estrategia que, como gremio, nos hemos planteado”, sostuvo Naveillan, quien descartó que tras los encuentros existan aspiraciones políticas y enfatizó que, junto a la directiva que preside, “estamos convencidos de que necesitamos trabajar en conjunto con todos los agricultores, con los pequeños parceleros y también con toda la población del mundo rural, porque creemos que debemos ser la voz del sector para poder sacar adelante a la provincia de Malleco”.

El presidente de la Asociación de Agricultores de Ma-



**Sebastián Naveillan señaló que la idea es conocer los problemas que los aquejan y plantear soluciones de desarrollo. “Queremos ser la voz de cada habitante del sector rural”.**

lleco se mostró esperanzado en “juntarnos con cada uno de los alcaldes de la provin-

cia de Malleco, para poder conocer los dolores y problemáticas y de una vez por

todas trabajar en conjunto con todo el sector agrícola y rural y llevar las necesidades y la voz del mundo rural a las autoridades políticas y poder avanzar a soluciones que sean concretas y que el desarrollo llegue a cada uno de los habitantes del campo”, donde históricamente se ha generado el desarrollo de la provincia norte de La Araucanía.

Naveillan adelantó que, durante las visitas a los jefes comunales esperan “levantar esta información desde las mismas comunas y sintetizarla en un documento”, porque “las necesidades del mundo rural son sumamente variadas”.

“Estamos convencidos —afirmó Sebastián Naveillan— de que traspasando tecnología, ayudando a los habitantes del sector, haremos que el desarrollo le llegue a todos y que Malleco se levante, para que vuelva a ser una gran provincia”.